

Video: Colonia Maya, SCLC: una lucha por la vida y contra un ecocidio

Por: Rompeviento. 09/07/2017

El caso de la colonia Maya, al sur de San Cristóbal de las Casas, Chiapas, es una muestra clara del devastador daño ecológico que proyectos privados han hecho en la zona. ¿Por qué las autoridades municipales y estatales no han hecho nada por proteger la seguridad y la vida de sus habitantes?

“(....) Don Oscar Liévano tiene su propiedad aquí en el rancho La Moraleja, vino a quitar árboles, a meter maquinaria, sacar la tierra, a emparejar su terreno, porque iba a hacer su fraccionamiento, y ahí comenzó el calvario” Eva Pérez, vecina de la colonia Maya.

[Colonia Maya, SCLC: una lucha por la vida y contra un ecocidio](#) from [Rompeviento Tv](#) on [Vimeo](#).

Fuente: <http://rompeviento.tv/?p=28176>

Fotografía: rompeviento

Fecha de creación

2017/07/09